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8. INFORMACIÓN. 
 
8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA. 
 
8.2.2. RELACIÓN DE DOCUMENTOS PRESENTADOS 
(del 2 al 11de diciembre de 2023) 
 
 Día 4 de diciembre de 2023: 
 
 - Solicitud de aplazamiento de las preguntas orales en Pleno números 11L/5100-0195 y 11L/5100-0196 y de la 
11L/5100-0202 a 11L/5100-0206 correspondiente al orden del día del Pleno de 11.12.2023, formulada por el Gobierno. 
 
 - Solicitud de aplazamiento de la interpelación N.º 11L/4100-0034 correspondiente al orden del día del Pleno de 
11.12.2023, formulada por el Gobierno. 
 
 - Referencia de los acuerdos adoptados por el Consejo de Gobierno en reunión de 1 de diciembre de 2023. [11L/6200-
0033] 
 
 - Contestación del Gobierno a las preguntas con respuesta escrita números 11L/5300-0179 a 11L/5300-0181, a 
solicitud de D. Joaquín Gómez Gómez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 - Contestación del Gobierno a las preguntas con respuesta escrita números 11L/5300-0159 a 11L/5300-0169 y 
11L/5300-0171, a solicitud de D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
 - Contestación del Gobierno a las preguntas con respuesta escrita números 11L/5300-0175 a 11L/5300-0178, a 
solicitud de D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 - Contestación del Gobierno a la pregunta con respuesta escrita número 11L/5300-0188, a solicitud de D. Pedro José 
Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
 - Contestación del Gobierno a las preguntas con respuesta escrita números 11L/5300-0194 a 11L/5300-0196, a 
solicitud de D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 - Contestación del Gobierno a las preguntas con respuesta escrita números 11L/5300-0156 a 11L/5300-0158, a 
solicitud de D.ª Eugenia Gómez de Diego, del Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 - Contestación del Gobierno a la pregunta con respuesta escrita número 11L/5300-0174, a solicitud de D. Pablo 
Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 - Contestación del Gobierno a las preguntas con respuesta escrita números 11L/5300-0197 y 11L/5300-0198, a 
solicitud de D. Francisco Javier López Marcano, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
 - Contestación del Gobierno a las preguntas con respuesta escrita números 11L/5300-0170, 11L/5300-0172 y 
11L/5300-0173, a solicitud de D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
 - Contestación del Gobierno a las preguntas con respuesta escrita números 11L/5300-0182 a 11L/5300-0187, a 
solicitud de D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
 - Escrito del Gobierno de 01.12.2023, en relación con el cumplimiento de la Proposición no de ley número 11L/4300-
0018, aprobada por el Pleno del Parlamento. [11L/4300-0018] 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 11L/9100-0175, solicitada por D. Pablo Zuloaga 
Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 11L/9100-0188, solicitada por D. Pedro José 
Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
 
 Día 5 de diciembre de 2023: 
 
 - Documentación relativa a acuerdo del Consejo de Gobierno de 01.12.2023 por el que se aprueba el expediente de 
ampliación de crédito 2023-AC-0050, solicitada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[11L/9100-0194] 
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 - Documentación relativa a acuerdo del Consejo de Gobierno de 01.12.2023 por el que se ordena la revocación y 
reintegro de subvención otorgada por acuerdo de 12.04.2018 al amparo de la Orden HAC/03/2018, de 29 de enero, solicitada 
por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/9100-0195] 
 
 - Documentación relativa a acuerdo del Consejo de Gobierno de 01.12.2023 por el que se aprueba el expediente de 
transferencia de crédito 2023-G-0042, solicitada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[11L/9100-0196] 
 
 - Documentación relativa a acuerdo del Consejo de Gobierno de 01.12.2023 por el que se aprueba el expediente de 
transferencia de crédito 2023-G-0043, solicitada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[11L/9100-0197] 
 
 - Documentación relativa a expediente de la licitación de la protonterapia, solicitada por D. Pablo Zuloaga Martínez, 
del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/9100-0198] 
 
 - Documentación relativa a expediente de la mejora de la carpintería exterior del Colegio Público Marqués de 
Valdecilla (Medio Cudeyo), solicitada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/9100-0199] 
 
 - Documentación relativa a expediente de la celebración del 120 aniversario del descubrimiento de la cueva de El 
Castillo, solicitada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/9100-0200] 
 
 - Documentación relativa a certificaciones y facturas de la obra del MUPAC, solicitada por D. Pablo Zuloaga Martínez, 
del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/9100-0201] 
 
 - Documentación relativa a expediente de la participación en la quinta edición del fórum profesional Fairway, solicitada 
por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/9100-0202] 
 
 - Documentación relativa a expediente de la construcción de un nuevo gimnasio junto al Colegio Trasmiera 
Ribamontán al Monte, solicitada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/9100-0203] 
 
 - Documentación relativa a expediente de la ampliación del IES Nuestra Señora de los Remedios (Guarnizo), 
solicitada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/9100-0204] 
 
 - Documentación relativa a expediente del proyecto del nuevo instituto de Ribamontán al Monte, solicitada por D. 
Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/9100-0205] 
 
 - Documentación relativa a expediente para la apertura del Parque Minero en Udías, solicitada por D. Pablo Zuloaga 
Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/9100-0206] 
 
 - Documentación relativa a expediente de la reparación del puente Omoño en Ribamontán al Monte, solicitada por D. 
Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/9100-0207] 
 
 - Documentación relativa a expediente de la ejecución de una senda peatonal que conecte el futuro parking público 
de Ojedo (Cillorigo de Liébana) con la parte alta del pueblo, solicitada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo 
Parlamentario Socialista. [11L/9100-0208] 
 
 - Documentación relativa a expediente del apoyo del Gobierno a la tirolina sobre el río Gándara (Soba), solicitada por 
D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/9100-0209] 
 
 - Documentación relativa a expediente de la empresa Tudanca Toros, S.L. desde el año 2011, solicitada por D. Pablo 
Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/9100-0210] 
 
 - Documentación relativa a expediente de la participación del Gobierno en el World Travel Market de Londres, 
solicitada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/9100-0211] 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 11L/9100-0171, solicitada por D. Íñigo Fernández 
García, del Grupo Parlamentario Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 11L/9100-0172, solicitada por D. Íñigo Fernández 
García, del Grupo Parlamentario Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 11L/9100-0173, solicitada por D. Íñigo Fernández 
García, del Grupo Parlamentario Popular. 
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 - Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 11L/9100-0174, solicitada por D. Íñigo Fernández 
García, del Grupo Parlamentario Popular. 
 
 - Enmienda presentada por el Grupo Parlamentario Socialista a la proposición no de ley, N.º 11L/4300-0047, 
formulada por el Grupo Parlamentario Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 11L/9100-0178, solicitada por D. Pablo Zuloaga 
Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 - Proposición no de ley, solicitando su tramitación en Pleno, relativa a condena de todo retroceso en derechos sociales 
que atente contra las personas LGTBI y otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. [11L/4300-0051] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si el Gobierno comparte las palabras del Consejero de Cultura 
de la Comunidad de Madrid relativas a la no descapitalización de los museos nacionales, presentada por D. Pablo Zuloaga 
Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0216] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si el Gobierno cree que con las palabras del Consejero de 
Cultura de la Comunidad de Madrid relativas a la no descapitalización de los museos nacionales se pone en peligro el futuro 
museo asociado al Reina Sofia - Archivo La Fuente, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario 
Socialista. [11L/5100-0217] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si el Gobierno cree que la descentralización de la cultura es 
positiva, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0218] 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de documentación número 11L/9100-0177, solicitada por D.ª Eugenia Gómez 
de Diego, del Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 - Escrito del Gobierno de 05.12.2023, en relación con el cumplimiento de la Proposición no de ley número 11L/4300-0005, 
aprobada por el Pleno del Parlamento. [11L/4300-0005] 
 
 - Interpelación relativa a políticas comunitarias con interés para Cantabria, tratadas durante el 158.º Pleno del Comité 
Europeo de las Regiones celebrado los días 29 y 30 de noviembre de 2023, presentada por el Grupo Parlamentario 
Socialista. [11L/4100-0040] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si se cuenta con la licencia de obra emitida por el Ayuntamiento 
de Santander para la construcción del búnker de protonterapia, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo 
Parlamentario Socialista. [11L/5100-0219] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a previsión sobre la licitación del búnker de protonterapia, 
presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0220] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si se cuenta con un informe del Instituto de Física de Cantabria 
(IFCA) con los cálculos y dimensiones del búnker de protonterapia, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo 
Parlamentario Socialista. [11L/5100-0221] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si existe un informe desfavorable del Consejo de Seguridad 
Nuclear que afecte al proyecto de búnker de protonterapia, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo 
Parlamentario Socialista. [11L/5100-0222] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si se ha realizado algún encargo o estudio adicional a la unidad 
de protonterapia QuirónSalud para evaluar la viabilidad del proyecto de protonterapia, presentada por D. Pablo Zuloaga 
Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0223] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a número de profesionales y gestores sanitarios que están trabajando junto 
con la Consejería de Salud en la propuesta que va a servir para presentar el futuro Plan de la Atención Primaria, presentada 
por D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5300-0237] 
  
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a plazo que baraja la Consejería de Salud para presentar sus propuestas a 
la Mesa Sectorial con el fin de elaborar y aprobar el Plan de la Atención Primaria, presentada por D.ª Paula Fernández Viaña, 
del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5300-0238] 
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 - Pregunta con respuesta escrita relativa a si la Consejería de Salud piensa revertir la decisión del anterior Consejero 
de Sanidad respecto de la anulación de los contratos de continuidad, presentada por D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/5300-0239] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a si la Consejería de Salud va a presentar a la Mesa sectorial la vuelta a los 
contratos de continuidad, presentada por D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5300-
0240] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a "rigideces conceptuales" que a juicio del Consejero de Salud "han ido 
bloqueando sistemáticamente los intentos de reforma de la atención primaria en nuestro país", presentada por D.ª Paula 
Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5300-0241] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a alternativas que baraja el Consejero de Salud para dar respuesta a las 
necesidades territoriales respecto de la atención primaria, presentada por D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/5300-0242] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a comunidades autónomas que están sirviendo de modelo o referencia a la 
Consejería de Salud a la hora de buscar soluciones y alternativas a los problemas de la atención primaria, presentada por 
D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5300-0243] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a si se tiene avanzado algún estudio o análisis respecto de la situación 
estructural de los edificios de los consultorios para poder avanzar un Plan de los edificios de los consultorios de las zonas 
rurales, presentada por D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5300-0244] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a tipo de "categoría nueva de médicos de atención primaria" que quiere 
crear el Consejero de Salud, presentada por D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5300-
0245] 
 
 - Documentación relativa a documento base que recoja las aportaciones o soluciones a los problemas de la atención 
primaria que están llevando a cabo con los profesionales y gestores para la elaboración del futuro plan de atención primaria 
y otros extremos, solicitada por D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/9100-0212] 
 
 - Documentación relativa a expediente del contrato o contratos referidos a la marca "Sabe a Norte", solicitada por D. 
Juan Guillermo Blanco Gómez, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/9100-0213] 
 
 - Proposición no de ley, solicitando su tramitación en Pleno, relativa a modificar la planificación y estrategia de 
seguridad existente para combatir el aumento de la criminalidad y otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario 
Vox. [11L/4300-0052] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a planes previstos dentro de la Consejería de Industria, Empleo, 
Innovación y Comercio para asentar y mantener el empleo industrial, presentada por D.ª Natividad Pérez Salazar, del Grupo 
Parlamentario Vox. [11L/5100-0224] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a medidas que está tomando la Consejería de Industria, Empleo, 
Innovación y Comercio para que la industria sea un motor de generación de empleo, presentada por D.ª Natividad Pérez 
Salazar, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0225] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a previsión de cubrir el puesto de director general de SODERCAN, 
presentada por D. Francisco Javier López Marcano, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0226] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a motivo por el que no se ha procedido a elegir entre los otros 
diez candidatos presentados al nuevo director general de SODERCAN, presentada por D. Francisco Javier López Marcano, 
del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0227] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si se cree oportuno no tener cubierto el puesto de director 
general de SODERCAN siendo éste un agente de primer orden en captación de inversiones, presentada por D. Francisco 
Javier López Marcano, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-228] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si se cree que el puesto de director general de SODERCAN es 
amortizable, presentada por D. Francisco Javier López Marcano, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0229] 
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 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si se considera que sin director general de SODERCAN se 
puede cubrir el objetivo de captación de empresas ligadas a proyectos estratégicos, presentada por D. Francisco Javier 
López Marcano, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0230] 
 
 - Interpelación relativa a criterios para hacer frente al crecimiento del desempleo, presentada por el Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/4100-0041] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a explicación del Consejero de Industria, Empleo, Innovación y 
Comercio al ascenso consecutivo de los últimos meses del desempleo, presentada por D. Francisco Javier López Marcano, 
del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0231] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a medidas que se piensa tomar para revertir los datos del 
desempleo, presentada por D. Francisco Javier López Marcano, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0232] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a forma con la que se piensa combatir las preocupantes cifras de 
desempleo juvenil, presentada por D. Francisco Javier López Marcano, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-
0233] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a planes de acción que se tienen previsto poner en marcha para 
reducir la caída en la contratación, presentada por D. Francisco Javier López Marcano, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
[11L/5100-0234] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si el sello de calidad "Sabe a Norte" se ha creado sin 
desarrollarse previamente el decreto para su regulación y si se han iniciado los trámites para cambiar el Decreto 12/2017, 
de 9 de marzo, presentada por D. Juan Guillermo Blanco Gómez, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0235] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a forma en la que el sello de calidad "Sabe a Norte" favorecerá 
el reconocimiento de los productos cántabros y que se distingan por su excelencia, presentada por D. Juan Guillermo Blanco 
Gómez, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0236] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si la nueva marca "Sabe a Norte" que elude la palabra Cantabria 
identifica correcta e inequívocamente a los productos de Cantabria, presentada por D. Juan Guillermo Blanco Gómez, del 
Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0237] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si el Consejero de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y 
Alimentación estima que la nueva marca "Sabe a Norte" tiene posibilidades de diferenciar el producto cántabro en los 
mercados internacionales y a los consumidores que buscan productos singulares, presentada por D. Juan Guillermo Blanco 
Gómez, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0238] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si se considera que la marca "Alimentos de Cantabria" está 
obsoleta y no transmite la riqueza y variedad de los productos agroalimentarios y pesqueros, presentada por D. Juan 
Guillermo Blanco Gómez, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0239] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a motivo por el que no se ha publicado el contrato, en el registro 
de contratos del portal de transparencia y en el de la propia ODECA, del nuevo sello de calidad, presentada por D. Juan 
Guillermo Blanco Gómez, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0240] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a plazo de entrega del diseño y puesta en marcha de la página 
web https://sabeanorte.com, presentada por D. Juan Guillermo Blanco Gómez, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
[11L/5100-0241] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si se considera obsoleta la marca "Alimentos de Cantabria", 
presentada por D. Juan Guillermo Blanco Gómez, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0242] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a cuestiones técnicas que justifican la necesidad de corregir o 
matizar el informe del IFCA en relación al blindaje del bunker de la protonterapia para que se pueda enviar al Consejo de 
Seguridad Nuclear, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0243] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a estimación económica del presupuesto plurianual del proyecto 
de obra de la Unidad de Protonterapia que tenía previsto llevar el Consejero de Salud a la autorización del Consejo de 
Gobierno, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0244] 
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 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si el Consejero de Salud tiene la voluntad de dar absoluta 
prioridad a la tramitación del proyecto de la Unidad de Protonterapia para que esté operativa y en funcionamiento antes de 
finalizar la presente legislatura, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
[11L/5100-0245] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a medidas concretas para agilizar al máximo el expediente 
administrativo para que la Unidad de Protonterapia esté operativa y en funcionamiento antes de finalizar la presente 
legislatura, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0246] 
 
 - Documentación relativa a estudio técnico elaborado por el IFCA sobre el blindaje del bunker de la Unidad de 
Protonterapia y otros extremos, solicitada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
[11L/9100-0214] 
 
 - Proposición no de ley, solicitando su tramitación en Pleno, relativa a actualización del censo de población de lobos 
y otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [11L/4300-0053] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a si la empresa adjudicataria del proyecto y dirección facultativa de las obras 
del futuro helipuerto a ubicar en la azotea del edificio de consultas externas del Hospital de Valdecilla ha entregado el 
proyecto y los planos de obra, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
[11L/5300-0246] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a plazo temporal para licitar la obra de construcción del helipuerto a ubicar 
en la azotea del edificio de consultas externas del Hospital de Valdecilla, presentada por D. Pedro José Hernando García, 
del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5300-0247] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a cuantía económica concreta destinada en los presupuestos de 2024 al 
helipuerto a través de la Fundación Marqués de Valdecilla, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/5300-0248] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a fecha del año 2024 que tiene prevista la Consejería de Salud que pueda 
estar plenamente operativo y en funcionamiento el nuevo helipuerto ubicado en la azotea del edificio de consultas externas 
del Hospital de Valdecilla, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5300-
0249] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a razones objetivas que tiene la Consejería de Presidencia para desechar 
la solución del Gobierno anterior de la mutación demanial ya aprobada para ubicar la sede del Instituto de Medicina Legal 
en los espacios desafectados del edificio del Hospital Valdecilla, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/5300-0250] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a si la Consejería de Presidencia ha comenzado a tramitar el expediente 
administrativo destinado a retomar la idea de levantar un nuevo edificio para instalar el Instituto de Medicina Legal, presenta-
da por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5300-0251] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a manera en que la Consejería de Presidencia va a solucionar el problema 
actual de falta de espacios para el Instituto de Medicina Legal si se desecha la solución de la mutación demanial para el 
traslado a las parcelas desafectadas en la legislatura pasada, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/5300-0252] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a si la Consejería de Presidencia ha consensuado con los operadores 
jurídicos el cambio de criterio respecto de no continuar con el traslado del Instituto de Medicina Legal a los espacios del 
edificio de Valdecilla desafectados por la mutación demanial, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/5300-0253] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a actuaciones que están llevando a cabo para solventar el 
problema de los vertidos de aguas residuales sin tratar en la cuenca del bajo Asón y el entorno de las marismas de Santoña, 
presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0247] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si se va a seguir vendiendo una imagen idílica en FITUR, ferias 
y convenciones turísticas con el problema de los vertidos de aguas residuales sin tratar en la cuenca del bajo Asón y el 
entorno de las marismas de Santoña, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-
0248] 
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 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a si se ha hecho una evaluación del estado de las infraestructuras 
en relación a los vertidos de aguas residuales sin tratar en la cuenca del bajo Asón y el entorno de las marismas de Santoña, 
presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0249] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a motivos por los que no se informa a los afectados de los vertidos 
de aguas residuales sin tratar en la cuenca del bajo Asón y el entorno de las marismas de Santoña del avance de las 
soluciones que se están o se vayan a llevar a cabo, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario 
Vox. [11L/5100-0250] 
 
 Día 6 de diciembre de 2023: 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a número de títulos y carné de familia numerosa emitidos durante el mes de 
agosto de 2023, presentada por D.ª Eugenia Gómez de Diego, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5300-0254] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a número de títulos y carné de familia numerosa emitidos durante el mes de 
septiembre de 2023, presentada por D.ª Eugenia Gómez de Diego, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5300-0255] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a número de títulos y carné de familia numerosa emitidos durante el mes de 
octubre de 2023, presentada por D.ª Eugenia Gómez de Diego, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5300-0256] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a número de títulos y carné de familia numerosa emitidos durante el mes de 
noviembre de 2023, presentada por D.ª Eugenia Gómez de Diego, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5300-0257] 
 
 Día 7 de diciembre de 2023: 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a si se tiene pensado ampliar el IES Nuestra Señora de los Remedios 
(Guarnizo), presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5300-0258] 
  
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a trámites que se van a llevar a cabo para declarar la carretera N-623 de 
Burgos a Santander como Ruta Turística Nacional, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario 
Socialista. [11L/5300-0259] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a fecha en que se estima que la carretera N-623 de Burgos a Santander sea 
declarada como Ruta Turística Nacional, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[11L/5300-0260] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a fecha en que se tiene pensado acometer la sustitución de la carpintería 
exterior del CEIP Marqués de Valdecilla (Medio Cudeyo), presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo 
Parlamentario Socialista. [11L/5300-0261] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a si se va llevar a cabo el aparcamiento y entrada del complejo polideportivo 
de Ribamontán al Monte en Anero, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[11L/5300-0262] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a plazos que se manejan para la construcción del aparcamiento y entrada 
del complejo polideportivo de Ribamontán al Monte en Anero, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo 
Parlamentario Socialista. [11L/5300-0263] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a si se tiene pensada la construcción de alguna infraestructura cultural en 
Omoño (Ribamontán al Monte) que permita aprovechar el patrimonio cultural de la cueva de La Garma, presentada por D. 
Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5300-0264] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a fecha estimada de apertura de las puertas del Museo de Concha Espina 
en Mazcuerras, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5300-0265] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a colaboración en el futuro Museo de Concha Espina en Mazcuerras, 
presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5300-0266] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a fecha estimada en que estarán licitadas las obras del nuevo instituto de 
Ribamontán al Monte, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5300-0267] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a fecha estimada en que comenzarán las obras del nuevo instituto de 
Ribamontán al Monte, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5300-0268] 
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 - Pregunta con respuesta escrita relativa a fecha estimada en que estará en funcionamiento el nuevo instituto de 
Ribamontán al Monte, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5300-0269] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a fecha prevista para la apertura del Parque Minero de Udías, presentada 
por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5300-0270] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a plazos que se manejan para la construcción y puesta en funcionamiento 
de un polideportivo cubierto en Udías, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. 
[11L/5300-0271] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a si se plantea colaborar con el Ayuntamiento de Voto para crear una ruta 
de senderismo en el municipio, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5300-
0272] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a modo en que se va a apoyar la tirolina sobre el rio Gándara en Soba, 
presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5300-0273] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a pasos que se están dando para la puesta en funcionamiento de un centro 
de interpretación para el yacimiento de Santa María de Hito en Valderredible, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, 
del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5300-0274] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a fecha estimada en que estará en funcionamiento un centro de 
interpretación del yacimiento de Santa María de Hito en Valderredible, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo 
Parlamentario Socialista. [11L/5300-0275] 
 

- Enmienda presentada por el Grupo Parlamentario Vox a la proposición no de ley, N.º 11L/4300-0047, formulada por 
el Grupo Parlamentario Popular.  
 

- Enmienda presentada por el Grupo Parlamentario Vox a la moción, N.º 11L/4200-0016, formulada por el Grupo 
Parlamentario Regionalista.  
 

Día 11 de diciembre de 2023: 
 
- Solicitud de aplazamiento de las preguntas con respuesta oral ante el Pleno formuladas a la Presidenta del 

Gobierno números 11L/5150-0012 a 11L/5100-0014, incluidas en el orden del día del Pleno convocado para el 11.12.2023, 
formulada por el Gobierno. 
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